

Si alguien pensaba que la filosofía es algo aburrido, puede ser porque no trata de observarla con un poco de humor. Ante la filosofía es preciso tener la mente bien abierta. Eso es lo que en su día hicieron los Monty Python, un grupo de cómicos ingleses que deben figurar entre los mejores del siglo pasado. Muchas de sus películas (y también su programa semanal) están cargados de significados filosóficos en los que juegan con el humor absurdo, y con el doble significado. Hoy queremos compartir aquí una de sus grabaciones más conocidas. ¿Alguna vez os habeis preguntado qué pasaría si los filósofos jugaran al fútbol? Pues aquí está la respuesta. Para los que no anden muy bien de inglés oral, se puede consultar el [guión original](#) (en inglés, pdf, 20 kb) y una [traducción libre](#) del mismo al español (pdf, 26 kb).

Hay que agradecer al servicio de [Youtube](#) el que podamos disponer de este vídeo.